

Famille A.



Chers Amis,

Nous savons que la perte de notre maman nous a beaucoup touché; malgré un caractère pas toujours facile, elle avait un côté attachant, qui nous le croyons, avait fait naître une grande sympathie, envers elle, chez tout le personnel de la maison de retraite.

Nous avons été très content que maman vive ses dernières années dans une ambiance familiale due à votre dévouement, gentillesse et présence auprès de tous les pensionnaires de cette maison.

Aussi nous désirons vous transmettre toute la satisfaction que nous avons eue tout au long du séjour de maman et remercier tout le personnel de la maison de retraite Bernard CARRARA. Grâce à vous, notre maman a pu finir sa vie entourée d'amour et de reconnaissance.

Encore merci à tous!